

若い芽

第106号
令和7年 3月6日 発行
鎌ヶ谷市青少年相談員連絡協議会
事務局 鎌ヶ谷市教育委員会生涯学習推進課
047-498-6101
syoupakuecity.kamagaya.chiba.jp



つどい大会



「東葛飾地区少年の日 地域のつどい大会を終えて」

11月16日に柏市で行われた「東葛飾地区少年の日、地域のつどい大会」に鎌ヶ谷市内の小学生10名が参加しました。

つどい大会とは、次代を担う青少年がスポーツや文化活動を通じて、相互の親睦や友情を深め、青少年として自覚と誇りを高めるために東葛飾6市（鎌ヶ谷、我孫子、松戸、流山、柏、野田）が集まり開催しているイベントです。

今年は大縄跳びや玉入れのスポーツ体験やバグーなどのニュースポーツ、「ふわどっち」という柏市発祥のやわらかいボールを使ってのドッチボールなどもしました。

学校や学年、住んでいる所も違う子どもたちが一つのチームとなり、みんなで声をかけあい協力しあい楽しそうにしている姿はとて頼もしく嬉しかったです。

青少年相談員 会長 石井 朗



三中学区 * ジャンボすごろく

2月1日、西部小にて「ジャンボすごろく」を開催しました。初めての試み&予想を超える参加者のお友だちに若干バタバタしましたが・・・

帰り際、「次、いつやるの?」「また、これあるの?」とお声があり、とてもうれしかったです。

来年度は西部・北部に分けて、それぞれ開催予定ですので、ぜひまた一緒に楽しみましょう!! 送迎して下さった保護者の皆さまもありがとうございました。

石黒 育美



学区ごとに楽しいイベントがたくさんありました。



これからも相談員のイベントを楽しみにしていきましょう。



鎌・五中学区 * ドッチビー大会

2月11日(火・祝)、毎年恒例のドッチビー大会を開催しました。ドッジボールはやったことがあっても、ドッチビーは初めての子も多かったです。でも、受付を済ませた子から、どんどん練習を始めて、すぐに子どもたちはドッチビーを楽しんでいました。4チームに分かれて試合をしたあとは、これまた恒例の「子どもVS相談員+保護者」の試合をやりました。結果は、子どもの2連勝でした。みんなの笑顔がはじける楽しい1日になりました。

齋藤 幸絵



鎌ヶ谷市第22期青少年相談員を募集しています!

青少年の健全育成を目的としたボランティアの方を募集しています。青少年相談員は、子どもたち、青少年の健全育成を目指し、様々なイベントを行っています。

イベントの例 オーバーナイトハイキング TAG鬼ごっこ ウォーターバトル ミニ運動会 ペットボトルロケット飛ばし むかし遊び 等

地域の子どもたちのため、一緒にイベントを企画して盛り上げてくれる青少年相談員を募集します。青少年相談員の委嘱にあたり、鎌ヶ谷市長からの委嘱状を交付します。

相談員期変わりにあたり長年相談員活動に貢献してくれたメンバーからのメッセージです

青少年相談員になってすぐに学区活動で手賀の丘少年自然の家お泊り会に行きましたがまだ何も分からず、先輩から「初めての3年間は子ども達と一緒に遊んでいて」と言われずっと遊んだ記憶があります。それから約30年間で色々なイベントの企画や参加をしてたくさんの子どもの笑顔を見ることが出来ました。私が長い間活動が出来たのもこの笑顔と良き仲間に出会えたことだと思います。ありがとうございました。これからも楽しいイベントをよろしくお願いします。

石村 謙



インスタ
やっています!

